

# **Stanno und Sport Nanka bleiben Partner der Grafinger Volleyballer**

27.06.2015 15:00 von Johannes Oswald

„Der TSV Grafing ist für uns eine der Topadressen in Bayern. Das Team von Sport Nanka freut sich auf die weitere Zusammenarbeit mit einem so traditionsreichen und nachhaltigem Verein. Mit kontinuierlicher Arbeit vor allem im Jugendbereich hat sich Volleyball Grafing zu einem Aushängeschild des Volleyballs in Bayern gemacht. Daher freuen wir uns zahlreiche Jugendteams und das Bundesligateam mit Stanno auszustatten. Wir sehen die Entscheidung als Bestätigung unseres Geschäftsmodells, wir halten den Service und die Kundennähe auch über die weite Strecke aufrecht. Wir wünschen den Grafinger Volleyballern eine gute Vorbereitung und freuen uns auf den Sport Nanka-Cup.“, meint Inhaber Roy Nanka zur Vertragsverlängerung. Für Grafing haben sich durch die Verhandlungen die Konditionen verbessert und man ist entschlossen den eingeschlagenen Weg weiter zu gehen. Die gesamte Abteilung tritt geschlossen in Stanno an und bestellt bei Sport Nanka. Für die nächste Saison will man die Zusammenarbeit weiter verbessern. Neben einer Teamkollektion soll es die Möglichkeiten eines Merchandisingstandes bei den Heimspielen geben. Grafing setzt auch bei Partnern auf Kontinuität und freut sich über die verlängerte Kooperation.

